

trabajo no fijamos población y si no fijamos población es buena gana hacer nada más. No va a ser prioritaria la decoración de la ciudad en la próxima legislatura, sino todo lo que resuese a mantener y empleo. Vamos a mantener lo que tenemos que tampoco está tan mal e invertir en puestos de trabajo. Por ello, si los vecinos me eligen el próximo mes de mayo, lucharé por mantener proyectos que sirvan para crear puestos de trabajo.

¿Tiene posibilidad de ganar otra vez las elecciones? ¿Qué le diría a sus vecinos para que lo vuelvan a votar?

Eso lo tienen que decir los ciudadanos en las urnas. Lo único que les digo a los vecinos a la hora de votar es que mirenen muy bien a todas las personas que se presentan y que más allá de ideologías políticas voten en consecuencia, a quien ellos crean que van a hacer cosas por nuestro pueblo. Además pediría al que gobierne próximamente que sea una de persona de nuestro pueblo y que quiera a nuestro pueblo, porque si quiere a Mestanza va a hacer cosas por Mestanza, pero aquel que no vive en Mestanza y no quiere a Mestanza poco va a hacer por nuestro municipio.

En cuanto a la lista de personas que le acompañan de nuevo en su andadura política... ¿ha apostado por nuevas caras o por el contrario se ciñe a la experiencia de los conocidos?

La experiencia es un grado y por ello he apostado por la misma lista que llevé en las anteriores elecciones, a excepción del quinto puesto que ahora lo ocupa un chico joven del Hoyo (Ángel Luis Lara Clemente) que viene con muchísimas ganas y con ilusión. Máximo Gutiérrez García, anterior concejal que teníamos por el Hoyo ya llevaba muchos años en esto y ha decidido terminar su vida política, por lo que después de tanto tiempo de sacrificio por este pueblo ha tomado la decisión de descansar. Los demás somos los mismos, y como tenemos las mismas ganas que cuando empezamos para qué vamos a cambiar.

Por último, ¿Cómo le gustaría ser recordado tras su paso por la alcaldía de Mestanza?

No sé si en las próximas elecciones voy a ser el alcalde de Mestanza o no, pero me gustaría,

como ya dije el mismo día que tomé posesión del cargo, que todos me recuerden como una persona buena. Mi padre fue el primer alcalde democrático que hubo en Mestanza durante ocho años y el pueblo lo recuerda como buena persona, sencilla, honrada y trabajadora. Cada vez que mi padre salía a la calle lo consideraban como un amigo más, y a mí simplemente me gustará que me recordaran como un ciudadano y un amigo más del pueblo, y que todo el mundo pudiera salir a tomar algo el día que y que todos me saluden como uno más, como si no hubiese estado nunca en el cargo. Si quieren recordar lo que hice a mi paso por alcaldía bien, si no es así, no pasa nada, con ser buena persona para ellos me vale.

Hágame un breve resumen de su vida política en el municipio mestancero para poder conocer un poco más de cerca a Antonio Pareja Salcedo.

Antonio Pareja Salcedo se define como un 'cristiano con minusvalía', no voy a misa todos los días, pero tengo mis creencias. Mi vida política nació

venida dada un poco por el destino, en el que si creo, y empezó cuando tenía unos 15 años. Influidor por mi padre desde los 14 años, en los que viví su vida política en la clandestinidad de la dictadura, yo acudía a las reuniones políticas a las que él asistía más viéndolas como un juego que otra cosa. Mi padre salió posteriormente elegido como alcalde de Mestanza durante dos legislaturas, y fue ahí donde me picó el gusano y empecé mi carrera política en Juventudes Socialistas.

Una vez finalizado mi paso por las Juventudes milité en el partido socialista, y estuve un tiempo retirado del ambiente político por motivos estrictamente familiares y de mi vida personal. No obstante, fue Miguel Martín Gavillero, antecesor mio en la anterior legislatura, el que me hizo volver al PSOE y estuve con él varios años en la ejecutiva del partido, hasta que confió en mí para que fuera con él como teniente alcalde durante dos legislaturas. Tras esos años de Miguel Martín Gavillero en el poder cogí yo su bastón de mando. Pero

puedo confirmar que ha sido mi destino, yo no lo he ido buscando de ninguna. En la actualidad llevo una legislatura como alcalde, aunque la friolera de doce años en el Ayuntamiento de Mestanza ciudadrealéjo.

Subvenciones 2007

SERVICIOS SOCIALES		DENOMINACIÓN	ORGANISMO	FIN/PROYECTO-PROYECTO	CANTIDAD
		Comedor Social	Junta	Tratamiento mantenimiento.	12.650,00
		Provisión Principio de Igualdad Oportunidades entre Géneros	Deputación	Trabajo de holdán para mujeres	1.272,00
		Programa Alzate	Junta	Jornadas Deportivas e Recreativas mixtas para jóvenes.	1.405,60
		Unidad Tardes de Mayores	Junta	Personal indirecto mantenimiento.	24.418,50
		SE PRLUCUN/PAL	Junta	Personal (auxiliar, limpiadora Socialización y Educadora de Familia), actividades y mantenimiento.	102.516,60
		P.R.L.S.	Junta	Talleres de I.I.S.S., memoria y actividades.	2.866,67
		Ludoteca	Junta	Personal, mantenimiento y servicios.	8.555,89
		S.A.D.	Junta	Personal Ayuda a Dom. Básica y Extracomunitaria (10 facilitadores)	42.009,27
		Guardería Rural	Junta	Personal	16.117,17
		Aplicaciones Informáticas	Deputación	Mantenimiento programas informáticos: contabilidad, gestión, sistemas.	72.256
CULTURA Y DEPORTE		DENOMINACIÓN	ORGANISMO	FIN/PROYECTO-PROYECTO	CANTIDAD
		Centro de Internet	Junta	Personal (remunerado)	6.000,00
		Tal como suenan	Junta	Atribución Banda Municipal de Música Agudo y espectáculo Magos Infantiles	1.862,00
		Comercios Culturales	Deputación	Operaciones actividades Fiestas Patronales	2.492,00
		Escuela Municipal de Música 2007/08	Deputación	Cursos de guitarra y bandurria	500,00
		Escuela de Música	Deputación	Cursos de guitarra infantil	300,00
		Actividades Culturales 2º Sem. 2007	Deputación	Fiesta de la espasa, conciertos musicales infantil y taller de animación a la lectura	1.200,00
		Cultura y Deporte 2007/08	Deputación	Concertación suena, sesión DJ, fiestas y conciertos de General, recuperación tradiciones, Cabañeros Reyes Magos.	5.340,00
		Proyecto de Juventud	Deputación	Alquiler campo sesiones DJ Fiestas Patronales	75,40
		Actividades Deportivas	Junta	Concertación actividades (prevención)	800,00
		Deporte Femenino	Deputación	Cursos de aeróbic.	575,00
		Cultura en Comunidad	Junta	Taller de música para Comaral. Día del Libro, sesiones de juegos de mesa, conciertos infantiles.	600,00
		Juegos Deportivos	Deputación	Concertación música (prevención)	805,00
		Tedes Diputación Fútbol Sala	Junta	Talleres de fútbol sala	1.007,00
		Día Juvenil	Junta	Sesiones de la Juventud: talleres de ocio y salud, reciclaje y decoración, confección de pendientes y pulseras y sesión de cuestionarios juvenil.	400,00
		Campaña Fiestas Patronales	Deputación	Activación internet adulto (Centro Cultural)	—
		Cultura Primavera	Deputación	Activación programación musical "La Lira"	—
		Cultura Navidad	Deputación	Atribución Coral Polifónica de Puertollano	—
		Escuela de Música	Junta	- ASPIJ - ASPIJ - Mantenciones 25	Ejecutada sólo parcialmente por la Junta
PLANES Y OBRAS		DENOMINACIÓN	ORGANISMO	FIN/PROYECTO-PROYECTO	CANTIDAD
		Equipamiento y desarrollo socioeconómico municipios con apoyo, creación o mantenimiento autódromo.	Junta	Adquisición vehículo municipal.	27.500,00
		F.R.C.L.	Junta	Obras de mejora de infraestructura en cementerio municipal (reparación, mantenimiento y conservación de nichos (encomendado a construcción de Comaral)	10.000,00
		Mejora de instalaciones deportivas	Junta	Mejora alumbrado público Mestanza y S. Tamaral	6.196,00
		Comarcas Depresivas	Deputación	Intervención: reparaciones infraestructuras municipales.	13.752,33
		Comarcas Depresivas	Deputación	Gastos corrientes	7.452,50
		Plan Integrado de Empleo	Sepecam	(1º) Fines Fomento y mejora de Zonas Verdes y Parque Infantil: contratación de 1 mujer durante 3 meses.	7.783,00
		Plan Integrado de Empleo	Sepecam	(1º) Fines Reparación y conservación de vías: contratación de 2 hombres durante 3 meses.	4.600,00
		Plan Integrado de Empleo	Sepecam	(1º) Fines Fomento y subvención de edificios municipales: contratación de 1 mujer durante 3 meses.	7.736,00
		Plan Integrado de Empleo	Sepecam	(1º) Fines Activación medioambiental: 2 trabajadores durante 3 meses.	5.110,00
		Zonas Rurales Depresivas	ESDA	Mejora zonas ajardinadas, parques infantiles y actividades deportivas en vertederos municipales: 2 trabajadores durante 3 meses.	6.366,36
		Plan de Empleo	Deputación	Contratación de 1 persona para apoyo administrativo en diferentes Fines de Empleo durante 2 meses.	8.534,00
		Plan de Urban	Deputación	Financiamiento C/ Granada (S. Tamaral) 2º Fase (servicio) mantenimiento	12.012,56
		F.A.E. Mestanza	Junta	Reforma Centro Social: acción grupo análisis consultoría médica, alfilerado gris en baños, repaso de carpinterías y pintura.	18.000,00
		F.A.E. Solanilla del Tamaral	Junta	Excavación y pavimentación C/ Granada (S. Tamaral) 1ª Fase	9.000,00
		Acciones Especiales de Empleo	Sepecam	Contratación de 1 trabajador durante 2 meses para adecuación infraestructuras municipales (limpieza)	1.995,00
		Archivos obra Consultoría Local Médica Mestanza	Junta	Trabajo de medición mediante emparrado de ladrillo, enfitecido y pintado.	12.800,00

El Ayuntamiento de Mestanza, en su afán por mejorar la vida de los ciudadanos de esta localidad, recibió a lo largo del año 2007 diversas subvenciones con las que se pudieron poner en marcha multitud de proyectos, así como asegurar el buen funcionamiento de muchos otros. En este sentido, el Consistorio mestancero recibió sendas subvenciones por parte de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, de la Diputación Provincial de Ciudad Real, del Inem y del Sepecam. En lo que atañe a servicios sociales el importe con el que contó el Ayuntamiento superó los 210.000 euros con los que se gestionó el comedor social y la vivienda tutelada de mayores, se aborató el servicio de ayuda a domicilio y el plan supramunicipal entre otros servicios. La cultura y el deporte también jugaron un papel esencial para el Gobierno, por lo que en 2007 se destinaron alrededor de 22.000 euros, que se aprovecharon para la contratación de un centro de internet, la organización de cursos y talleres, fiestas y actuaciones de diversa índole. Finalmente, en planes y obras se ha invertido una cuantía cercana a los 170.000 euros, que han supuesto la mejora del cementerio, viales, zonas verdes, edificios municipales y alumbrado, la adquisición de un vehículo municipal y la reforma del centro social, sin olvidarnos de la creación de empleo municipal.